
5 Pièces

179 m²

Réf. EM1479

1 590 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - mont boronrare sur le secteura MI-chemin entre le port de nice

et  le  centre  de  villefranche-sur-mer,  cette  magnifique  maison

Méditerranéenne  vous  séduira  par  sa  pleine  vue  mer  Dégagé  et

panoramique  allant  de  la  rade  de  villefranche  jusqu'au  phare  de

saint-jean-cap-ferrat.  Niché  dans  un  écrin  de  verdure  à  l'abri  des

regards  et  du  bruit,  vous  pourrez  profiter  en  toute  tranquillité  des

nombreux  extérieurs  longeant  l'ensemble  de  la  maison.  Elle  reste

néanmoins  facilement  accessible  à  pied  ou  en  voiture  et  proche  des

transports  et  des  commerces.  Construite  sur  deux  niveaux,  elle  se

compose ...

Nice - mont boronrare in the areahalfway between the port of nice and the center of

villefranche-sur-mer, this magnificent mediterranean house will  seduce you with its

full, unobstructed, panoramic sea view stretching from the villefranche harbor to the

saint-jean-cap-ferrat  lighthouse.  Nestled  in  a  verdant  setting  away  from  view  and

noise, you'll be able to take full advantage of the many outdoor spaces that line the

entire house. Yet it's still within easy reach on foot or by car, and close to transport

and shops. Built on two levels, the ground floor comprises an entrance hall, a large

...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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